

COLABORACIÓN LA BUENA MOZA



Coincidiendo con el aniversario de la clausura de la exposición "Pulchritudo fidei", en las próximas semanas analizaremos piezas del patrimonio de nuestras parroquias, conventos y ermitas que son singulares por su historia, su valor y algunos de sus detalles.

Esta semana se ha celebrado la festividad de la Virgen del Carmen y para empezar esta sección, daremos a conocer la antigua talla de la Virgen que se veneraba en la iglesia de El Carmen, también conocida popularmente como la Buena Moza por su estatura y belleza y que hoy en día poca gente conoce.

Se trataba de una imagen de vestir de tamaño natural desaparecida en 1936. Sustituyó a otra imagen más antigua y estaba colocada en la hornacina central del retablo mayor de la iglesia, realizado en 1831 en sustitución del antiguo retablo barroco, en el lugar que hoy ocupa la Virgen del Carmen del escultor Carmelo Vicent y que fue colocada en la posguerra. La talla no llevaba la imagen del Niño Jesús, solamente el escapulario entre sus manos, algo propio de los Carmelitas Calzados o de la Antigua Observancia, orden a la que pertenecía el antiguo convento de Requena. Con la reforma de la Orden por Santa Teresa de Jesús y San Juan de la Cruz y la fundación de los Carmelitas Descalzos, en las imágenes de la Virgen del Carmen será más frecuente la representación con el Niño.

De la existencia de esta talla hay constancia por una fotografía de principios del siglo XX, en la que la Virgen aparece vestida con los colores del Carmen, y por la descripción que se hace en el inventario de la iglesia del Carmen de 1909 en el que en lo referente al altar mayor aparece "77. Una imagen de talla vestida de Ntra. Sra. del Carmen con corona y aderezo de plata, dos columnas dentro del nicho y dos floreros".

Uno de los actos más importantes que se realizaban en honor a la Virgen era la solemne novena, celebrada hasta hace muy pocos años y que ha sido sustituida por el actual triduo.

PABLO MARTÍNEZ

¡No te quedes sin misa!

«¿Cómo sigo yo a Jesús? Jesús habla en silencio en el Misterio de la Eucaristía y cada vez nos recuerda que seguirle quiere decir salir de nosotros mismos y hacer de nuestra vida no una posesión nuestra, sino un don a Él y a los demás».

San Francisco

De lunes 20 a viernes 24
Sábado 25
Domingo 26

Capilla Agustinas | 18:30h
P. San Nicolás | 20:00

Capilla Agustinas | 9:30h
P. San Nicolás | 20:00h
P. El Salvador | 20:00h

P. San Nicolás | 9:30h
Capilla Agustinas | 9:30h
P. El Salvador | 12:00h
P. San Nicolás | 20:00h

Hoja Parroquial Comunión

Comunidad Cristiana de Requena

Año II

Julio 2020 - Parroquias de El Salvador y San Nicolás

n. 86

Ábrete a lo inesperado



EDITORIAL

El pasado sábado marché a Valencia a cenar con un matrimonio con los que tengo una gran amistad desde mi juventud. Al marcharme de la cena, ella me entregó una mona que había preparado para mí, pues todos los años por Pascua me regala una y por el confinamiento no pudo ser. ¡Una mona de Pascua en pleno mes de julio! ¡Quién me lo iba a decir! Bien sabemos que la mona no era lo importante, sino el gesto que manifiesta la amistad, el cariño y la fidelidad en el tiempo.

Cierto es que este tiempo de pandemia ha trastocado muchas cosas, pero hace posibles otras como vivir un «reencuentro» con familiares y amigos que siempre hemos tenido al lado. El ritmo de la vida hace que encasillemos todo y que vivamos de forma rutinaria situaciones, celebraciones, gestos que están cargados de sentimientos hermosos y únicos. Esa mona hecha con cariño la he recibido muchos años, como os decía, pero este año me ha resultado especial. Por eso, es bueno de vez en cuando pararse y redescubrir cuántas personas y gestos hermosos nos rodean y hacen que nuestras vidas sean únicas.

A veces ponemos excesivo acento en los problemas y en el sufrimiento, cierto que siempre estarán, pero no son más importantes que todo lo bueno que Dios ha puesto en nuestro camino. Por eso hay que dejarse sorprender, especialmente por Dios. Él siempre busca la manera de hacernos volver a Él, de vez en cuando nos saca de nuestra rutina para que volvamos nuestra mirada a Él y nos demos cuenta de todo el amor que nos tiene y de la historia de salvación que realiza con cada uno de nosotros. Es cierto que puede resultar incómodo, pero vale la

pena volver a recolocar todo; es como el que abre un baúl y saca para luego volver a guardar: recuerda, agradece, aparta lo que ya no sirve y deja espacio para cosas nuevas... ¡Todo un regalo!

Dentro de este trastocarse todo, este año la Vigilia por la Vida y la Familia que teníamos programada para el mes de marzo la celebramos este sábado... ¿Por qué no? Siempre es buena ocasión para recordar el gran regalo que es la Vida y la Familia. Precisamente en Facebook leía esta frase: «Esta crisis trae una enseñanza, que la vida no es solo ganar dinero. Que primero es Dios y la familia».

En la Vida pastoral de nuestra Parroquia, si la atención a nuestros mayores, a los enfermos, a los niños y a los jóvenes es importante, la atención a las familias y, concretamente a los matrimonios cristianos, es fundamental, pues es el espacio donde se transmite y se forja la vida cristiana convirtiéndose en «iglesias domésticas». Precisamente otra de las conclusiones de la Asamblea de fin de curso es redescubrir que la Parroquia no es el lugar último donde vivir la fe, sino que más bien es el lugar donde nuestra fe se nutre, crece y es acompañada para después compartirla y transmitirla a los demás, empezando por nuestra casa. Y no olvidemos que el cimiento de una familia es siempre el matrimonio, sin olvidarnos en este caso de su adjetivo: matrimonio «cristiano» que es aquél que no solo se ha casado en la iglesia, sino que comparte y vive la Fe. Por eso, debemos cuidarlos, atenderlos, acompañarlos, pues la felicidad de su matrimonio, el éxito de su proyecto familiar, la salvación de los esposos y la transmisión de la Fe dependen de la medida en que Cristo ocupe el cimiento de su hogar.

COMUNIÓN - DOMINGO XVI T.O. Ciclo A

¡Únete al servicio de información de nuestra Comunidad cristiana!



Pulsa este enlace para unirse al grupo de WhatsApp:

<https://chat.whatsapp.com/LPprCMMDig12fLF9G4YZ7p>

O bien solicitándolo por whatsapp al número: 686.822.048

Recibirás "únicamente" información de las Parroquias de Requena, directamente del párroco.



SÍGUENOS EN:



iglesia-en-requena.es



facebook
@comunidadCristianaRequena



YouTube
Comunidad cristiana de Requena



Instagram
comunidadcristianaderequena



WhatsApp
686822048



2019-2020

Objetivo Curso Pastoral

en Cristo, **IMPLICARNOS** en

el Anuncio de la Palabra y el Kerigma como esencia de la acción evangelizadora de nuestra Comunidad



Comunidad cristiana de Requena - Parroquias de El Salvador y San Nicolás

Por eso, agradezco de corazón a los matrimonios que a lo largo de los años y especialmente a los que ahora os habéis comprometido en nuestra Comunidad en acompañar a novios y familias, a pesar de las dificultades de cada época. Esta labor es difícil, pero hermosa, y no hay mejor manera de hacer creíble el proyecto cristiano que un matrimonio que en medio de las dificultades diarias, con sus discusiones y sus problemas, no dejan de construir en el sólido cimiento de la Fe. Recemos por todos ellos.

VUESTRO PÁRROCO

VIDA PASTORAL

CAPILLA DE ADORACIÓN PERMANENTE



El pasado mes de marzo comenzamos anunciar que íbamos a poner en marcha la apertura de una Capilla de Adoración permanente en las Madres Agustinas, con el deseo de que nuestra Comunidad se sienta más viva y centrada en Cristo y, por consiguiente, como nos exige el Sínodo que nuestra Diócesis está desarrollando, una Comunidad evangelizada y evangelizadora. Teniendo en cuenta que Cristo mismo es Evangelio, no hay mejor manera de evangelizarnos que poner-

nos en su presencia, cuanto más mejor. No por capricho o manía del sacerdote de turno, sino porque los tiempos que vivimos nos exigen más fidelidad y nos exigen volver a lo fundamental y no perdernos en reflexiones y acciones vacías y estériles.

Cuando hablamos de Adoración Permanente nos referimos a tener abierta, todos los días del año, una capilla con el Santísimo expuesto todo el día (el mayor número posible de horas) para que el que quiera pueda estar con el Señor.

Tal vez alguno piense... ¿y para qué? Aquí no hay que debatir si es o no necesario, porque simplemente lo es, lo que sí hay que decidir es si estamos o no estamos dispuestos. Quienes harán posible la Adoración Permanente, serán los que acepten cubrir las horas para asegurar que nunca el Señor solemnemente expuesto, quede solo. Tan solo es comprometerse al menos una hora concreta a la semana a estar delante del Señor.

Os animamos a acoger esta iniciativa que de seguro, convencidísimo estoy, va a hacer mucho bien a nuestra Comunidad cristiana y a Requena. **El próximo fin de semana después de las misas nos dirigirán unas palabras para explicarnos el sentido y el cómo llevar a cabo la Capilla de Adoración permanente. También tendremos la oportunidad de comenzar a apuntarnos en las fichas que nos repartirán e ir así, durante el verano cubriendo las horas para que así el próximo curso podamos, si es posible, proceder a la apertura de la Capilla de adoración. Y no dejemos de rezar para que si es voluntad del Señor esta acción espiritual, pastoral y evangelizadora llegue a realizarse en el seno de nuestra Comunidad, pues estamos convencidos de que hará mucho bien.**

JESUS PÉREZ



El Santo de la Semana

SAN CRISTÓBAL

25 de julio

Cristóbal procedía de una tribu pagana en la que destacaba como gran guerrero por su elevada estatura y por su fuerza extraordinaria.

Enrolado en el ejército imperial, se convirtió al Cristianismo y se hizo apóstol de sus compañeros, conduciendo a muchos a la fe. Condenado a muerte por ser cristiano, afrontó el martirio con gran fortaleza, saliendo indemne de muchas torturas antes de ser decapitado.

La leyenda áurea lo presenta como un cananeo gigante, de fuerza extraordinaria, que se colocaba al servicio de quien lo contratara.

Un ermitaño consiguió acercarlo al Cristianismo proponiéndole, no la oración, que para él era desconocida, ni el ayuno, que no podía cumplir, sino el servicio al prójimo desde la perspectiva del amor, transportando a los viajeros de una a otra orilla de un río lleno de peligros. Para él, servir a Cristo en el prójimo era el modo de vivir la fe cristiana. Se le confirmó esta certeza cuando un día, atravesando el río con un niño a sus espaldas, fue sintiendo un peso cada vez mayor hasta temer no poder llegar a la otra orilla. Una voz divina le dijo que, con la apariencia de niño, estaba transportando al Rey del universo y, como signo, su cayado se convirtió en una palmera llena de hojas y de dátiles. Verdaderamente era un Cristóbal, un Cristóforo portador de Cristo.

En el siglo XX fue propuesto como patrono de los automovilistas y en los martirologios, y ha acompañado la historia del arte y de la piedad cristiana.

ESCUELA DE LA PALABRA



Os transcribimos más aportaciones de los que han asistido este curso a la Escuela de la Palabra:

«El Señor como gran pedagogo que es, vuelve a darnos una gran enseñanza, una lección de vida; es como un toque de atención para ponernos a cada uno en su lugar y para que nos demos cuenta dónde estamos. Meditando la Palabra me doy cuenta, que aún sin merecer nada el Señor me ha dado mucho,[...] ¡cuántos quisieran ver y oír lo que vosotros habéis visto y oído...!, dice el Señor».

«Te confieso que he sido todos los tipos de tierra, y te pido que confíes en mí y me ayudes para ser tierra buena para la siembra, que sepa escuchar tu palabra y eche raíces en mi corazón y mi alma»

«Señor soy semilla de terreno pedregoso. No dejes que me pierda entre cardos y ayúdame a crecer en tierra fértil. Amén».

«Gracias, Señor, por hacerme hijo tuyo ...gracias por hacerme miembro de tu . Señor, haz que no te olvide».

«Señor, te doy gracias porque siempre encuentro en Ti, el descanso para mí alma cansada y agobiada porque con tu corazón humilde y generoso Tú siempre me alivias. Señor, ayúdame a que mi corazón no sea tan duro y se parezca un poco al Tuyo».

«Voy a intentar que los que no creen puedan conocerte y seguirte, amarte. No sé cómo, pero quiero hacerlo».

«Señor, gracias por tu apoyo, por tu ayuda por tu amor, por estar pendiente de mí y cuidarme».



VOCES CONSAGRADAS

Me llamo Anita Moranta, soy de Mallorca y llevo 56 años de misionera. Yo era una chica muy amiguera, me gustaba ir de fiestas, vivía una juventud sana, alegre, y disfrutaba de vivir. Jaime Bonet era un gran predicador que daba misiones, retiros, convivencias, y tenía mucha fama en Mallorca.

Asistí a una convivencia de chicas y me dio a conocer un Jesús vivo seductor que me robó el corazón. Tuve una experiencia fundamental: se me cayeron todos mis esquemas religiosos y me dio tal felicidad que dije: «Yo a este Jesús que me da tanta felicidad le quiero entregar mi vida para darlo a conocer y para que los hombres le puedan conocer y ser felices».

Jaime Bonet (fundador de Vebum Dei) se adelantó al futuro proyectando la Nueva Evangelización. Nos decía: «La religión no son teorías ni ideas, son personas concretas: el Padre, el Hijo y el Espíritu Santo. Y Jesús, más que estar en un sagrario de oro o de plata, le gusta estar en nuestro corazón, porque es sensible palpita, ama..., y puede dialogar».

Este Jesús cautivó mi corazón, me hizo feliz, sentí la necesidad de darlo a conocer a los que no le conocían y poderles dar la identidad de hijos de Dios.

Él ha dado el sentido a mi vida; sin Él mi vida no sería vida. Le doy gracias porque se fijó en mi miseria y sé que Él que ha empezado su obra en mí, la llevará a término.

«Aunque nadie te comprenda tienes que ser honesto contigo mismo».

ANITA MORANTA, MISIONERA VERBUM DEI

Ecos de la Palabra

Sb. 12, 13.16-19: «En el pecado das lugar al arrepentimiento» / **Sal. 85, 5-6.9-10.15-16a:** «Tú, Señor, eres bueno y clemente» / **Rm. 8, 26-27:** «El Espíritu intercede por nosotros con gemidos inefables» / **Mt. 13, 24-43:** «Dejadlos crecer juntos hasta la siega».

El Evangelio de hoy nos presenta tres parábolas: la del trigo y la cizaña, la del grano de mostaza y la de la levadura en la harina.

Con este mensaje Jesús quiere darnos a entender cómo es el Reino de los cielos; el Señor siembra la buena semilla de la palabra de Dios en el mundo –los bautizados–; pero el maligno siembra la cizaña –sus partidarios– y crecen juntos hasta que llega el tiempo de la cosecha.

De ahí que en el mundo esté presente el bien y el mal; aunque esto no nos da derecho a dividir a las personas entre buenos y malos, pues juzgaríamos con autosuficiencia egoísta y nos equivocaríamos, pues el bien y el mal están presente en todas las personas.

El Señor en el salmo nos invita a cultivar el bien en nosotros: «Dios es clemente y misericordioso, lento a la cólera y rico en piedad», y el perdón en la primera lectura: «tu soberanía universal te hace perdonar a todos... pues en el pecado das lugar al arrepentimiento». La Biblia nos muestra la paciencia de Dios y la Iglesia debe vivirla y revelar el rostro amoroso de Dios.

Dios espera pacientemente que todos se salven y les da la oportunidad de convertirse; solo Él puede juzgar y separar a buenos y malos después de la muerte.

Que descubramos el sentido de esta palabra y podamos vivirla cada día.

D. ÁLVARO MEDINA